



Unwetter: Aussetzen/Ruhen des Präsenzunterrichts am 18.01.2024

17.01.2024

Liebe Eltern der Schillerschulkinder,

soeben hat das Ministerium für Schule und Bildung darüber informiert, dass der Präsenzunterricht auch am morgigen Tag, 18.01.2024 aufgrund des Auftretens von starkem Schneefall ruht.

Schülerinnen und Schüler verbleiben bei einem angeordneten Ruhen des Präsenzbetriebes zu ihrem eigenen Schutz zu Hause und nehmen am Distanzunterricht teil oder erledigen ersatzweise Aufgaben.

Das bedeutet, dass am **Donnerstag, 18.01.2024 kein Unterricht** in der Schule stattfindet und Ihre Kinder bitte zu Hause bleiben und dort ihre Aufgaben erledigen.

Die Lehrerinnen und Lehrer der Schillerschule müssen Ihren Dienst antreten, sofern die Witterungsverhältnisse den Weg zum Dienstort zulassen.

Allgemeine und weitere Informationen finden Sie auf der Seite des Ministeriums für Schule und Bildung und unter

<https://www.schulministerium.nrw/extreme-witterung>

oder auf unserer Homepage

<https://www.schillerschule-wesseling.de>

Liebe Grüße

Sandra Breuer
-Rektorin-